

# 前へ進む

市長就任日から、安中市を前進させるためさまざまな課題に向けて動き始めています。



市長就任式で職員に訓示



市政運営について打ち合せ

## スピードと決断。

国や県との豊富な  
ネットワークを活かす

安中市の皆様の温かいご支援とご協力を賜り、県議会議員として6期23年間、群馬県と安中市の発展と活性化に全力を尽くしてまいりました。私は、「政治は弱い立場の人のためにある」という信念のもと、答えは現場にあるとの現場主義を貫いて、お一人お一人の切実な声を県政や市政に反映してまいりました。今後もその信念を守り、市民の皆様のお声やお知恵をお借りし、スピードと決断を重視して、市政に全力で取り組んでまいります。そして、これまでに培った国や県との豊富なネットワークを有する強みを最大限に活用いたします。

私が目指す市の姿は、「豊かで魅力ある元気な安中市」、「住んで良かった、市民であることを誇りに思える安中市」、「10年後、20年後に群馬の中で光り輝いている安中市」です。

その実現のために、市民の皆様の生活力や幸福度のレベルアップに全力で取り組みます。そして、安中市が各分野において市内外から「選ばれるまち」となるよう、安中市の先頭に立って、安中市を大きく「前進」させるため全身全霊を尽くします。

皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、心からお願ひ申し上げます。



## 3年ぶり開催

## 安政遠足侍マラソン

に特別ゲストランナーとして参加しました



安中市長 右井均